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 年度当初は，理数科は台湾，普通科は東京での研修旅行を計画しておりましたが，今年はコロナ禍で修学旅行自体の実施

も危ぶまれました。しかし，その後，生徒や保護者の意見も踏まえながら協議を重ね，感染予防を万全に行った上で，理数

科・普通科ともに福島県会津地方への修学旅行が１泊２日の日程で実施されました。会津若松市は「スマートシティ会津若松」

を掲げ，ICT等を活用して，地域産業の活性化を図りながら，安心して快適に生活できる「まちづくり」を進める取り組みをして

おります。この町を訪れることで，Society 5.0を目指す日本の動きに触れる機会を提供しキャリア教育の一助とすることや，大

学訪問やフィールドワークを行うことで課題研究や探究活動の一助となることを目的として実施されました。初日の午前には，

スマートシティ会津に関する講演会が行われ，午後には理数科は会津大学キャンパスツアー，普通科はフィールドワークに出

かけました。２日目は，終日クラス別研修を行い，クラスの同胞意識を涵養することができました。本来とは違う形での修学旅行

でしたが，生徒たちは，この機会を最大限に生かして学びや友との絆の構築に努め，有意義な時間を過ごせたようです。 

    令和３年１月１日発行  

コロナ禍で工夫を凝らした修学旅行！ 
理数科・普通科：１２月１０日（木）～１２月１１日（金）  福島方面 
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○２年７組 阿部 泉水さん（中野中出身） 

      鵜浦えみりさん（五橋中出身） 

 私たちは，自主研修で七日町の散策をしました。城下町らしい

会津の古風な町並みを楽しみながら探究活動で取り扱っている

広告について学ぶことができました。

本来とは異なる旅行先となりましたが，

普段できない経験を仲間とすることが

できたので大満足です！  

○２年５組 金子 凜さん（寺岡中出身） 

 今回の修学旅行では「どこに行くか」ももちろん

大切ですが，「誰と行くか」がもっともっと大切だと

気付くことができました。57回生のみんなと心に残

る最高の思い出を作ることができました。ご協力い

ただいた先生方，関係者の皆様，ありがとうござい

ました。そして2年生のみんなもありがとう！  

○２年２組 三原 昂也さん（寺岡中出身） 

 コロナ禍での開催となった修学旅行。福島が旅行先

となり不安しかなかった。しかし，１日目，会津大学で，

はやぶさ２の制御を行った方から直接講義をいただい

たり，２日目は，クラス別研修で訪れた水族館で美智雄

先生の楽しそうな姿が見られた。台湾の代わりになった

かは分からないが，楽しくて有意義な時間を過ごせた

と思う。 



     １月の予定 
  

 ６日（水）共通テストリハーサル（３年・～７日） 

 ８日（金）全校集会・第３回校内模試（１・２年） 

１２日（火）第３回校内模試（２年） 

１４日（木）マラヤ大学との研究交流会（２年理数科） 

１６日（土）大学入学共通テスト（～１７日） 

２２日（金）２年進研記述模試 

２３日（土）１・２年進研記述模試 

２９日（金）２年全統共通テスト模試 

      （～３０日） 

輝かしい栄光の記録！ 

○弓道部 

東北高等学校弓道選抜大会  

女子個人 第３位  佐々木陽菜（２年 岩切中出身） 

○放送部 

放送コンテスト新人大会  

５種目で東北大会出場（先月号に掲載） 

 １２月１６日，「ＳＳＨ中間報告会・授業づくりプロジェクト

フォーラム」が開催され，ＳＳＨ事業及び本校独自の「授業づ

くり」の取組や成果の発表に，県内外から８０名を超える方々

が来校されました。開会行事では本校の授業づくりの取組が

紹介され，その後の研究授業では１・２年生の授業が公開さ

れました。その中でも特に２年理数科のSS英語表現Ⅱでの

東北大学グローバルラーニングセンター（GLC)の留学生た

ちとzoomを通しての研究セッションや２年普通科のSS探究Ⅰ

のポスター発表は，多くの参加者の注目を集めていました。

さらに午後には，(株)Prima Pinguino 代表取締役である藤岡

慎二様から，「『地域』をフィールドとした探究の可能性」の演

題でご講演いただき，そのシンポジウムでは探究活動の持つ

可能性について熱いディスカッションが交わされました。その

後，各教科等に分かれての研究協議では各校の取組や課

題が話し合われたりと，各参加

者が授業力向上と向き合う，

大変貴重な一日となりました。 いじめといじりのLHR 
１学年：１１月２７日（金） 

薬物乱用防止講演会 
１２月４日（金） 

 １２月４日，仙台市薬剤師会会長の北村哲治氏をお招きし

て，１年生を対象に薬物に関す

る講義を行っていただきました。

危険ドラッグのみならず，一般

の薬の服用法やタバコ・アル

コールの有害性など話題は多

岐に及び，正しい知識を身につ

ける有意義な時間となりました。 

 ○１年２組 渡邊陽斗さん（増田中出身） 
 日常的に自分の周りでも「いじり」は起こっているので，とて

も良い機会になりました。人の価値観によっては「いじり」と

「いじめ」は変わってくるというところが難しく，友達と上手に

付き合っていきたいなと思いました。ただ，「『いじり』も『いじ

め』も変わらない」という意見には７割くらい反対したいです。

適度な「いじり」は友達同士の距離を縮める有効な方法にな

ると思っているので，もし「いじり」が無くなったら「いじめ」も

なくなるかもしれませんが，今

ほど多くの人と深く仲良くいら

れることもなくなると思いま

す。お互いが心から笑って楽

しめる「いじり」と上手に向き

合いたいです。 

ＳＳＨ中間報告会 

授業づくりプロジェクトフォーラム 
１２月１６日（水） 

GLCとZoomセッション 

本校教員による授業 

シンポジウムの様子 

SS探究Ⅰのポスター発表 

研究協議の様子 

 今年も，いじめ撲滅教育の一環として「いじり」と「いじめ」の

違いに関するLHRが行われました。生徒たちは，ある高校生

が書いた文章を読み両者の違いに関して真剣に議論しまし

た。自分事にして考える良いきっかけとなったようです。 

○放送部 ２年 河内南美さん（南光台東中出身） 
 昨年あと一歩で逃して悔しい思いをした念願の個人での

大会出場なので精一杯頑張ります。部全体では新人戦でラ

ジオとテレビ各2作品，アナウ

ンス1人の東北大会出場とい

う県内最多エントリーとなりま

した。今年はオンラインでの

開催となりますが，各々が結

果を残せるように全力を尽く

します。 


